

FRENTES POLÍTICOS

I Va en serio. La reunión entre el número uno del Pentágono, el almirante **Michael Mullen**, con **Guillermo Galván** y **Marco Antonio Saynez**, secretarios de la Defensa y de Marina, respectivamente, tuvo eco. El presidente **Obama** se tomó en serio el informe presentado por el jefe del Estado Mayor Conjunto y ya analiza el respaldo que dará a México en la lucha contra el narco y el crimen organizado. El uso de tecnología militar y de inteligencia se da por descontado.

II Un **Elías** gobernará Sonora. El senador con licencia **Alfonso Elías Serrano** se convirtió ayer en el virtual candidato priista para relevar a **Eduardo Bours** al frente de la administración estatal. La designación, eso sí, contó con no pocos brincos, pues su principal adversario, **Ernesto Gándara Camou**, sostuvo siempre que compitió en desigualdad de condiciones. Ahora tocará al PRI cerrar las heridas si no quiere que crezca la candidatura del panista **Guillermo Padrés Elías**.

III La estridencia nunca ha sido lo suyo, así que opera con discreción. El ex presidente nacional del PAN, **Luis Felipe Bravo Mena**, no deja de hacer política. Aprovecha sus ratos libres para tejer fino en Guanajuato, su estado natal. El secretario particular del presidente **Calderón** mantiene desde hace un mes encuentros con los grupos inconformes dentro del albiazul, a

fin de lograr la unidad y conformar las listas de candidatos a una diputación federal. El principal obstáculo con el que se ha enfrentado hasta ahora se llama **Ulises Ramírez**, que fue asesor estrella de **Juan Camilo Mourifo**. Ver para creer.

IV Ante la insistencia de grupos de presión, organizados para pedir la extradición a Francia de **Florence Cassez**, quien cumple una condena de 60 años por formar parte de una banda de secuestradores, a **Felipe Calderón** no le quedará más que mostrar todas sus cartas a su homólogo **Nicolas Sarkozy**. Está plenamente demostrada la participación de ella en uno de los crímenes que más lastiman a la sociedad.

V Esta semana vence el plazo. Se requerirá un nuevo acuerdo político para designar a los primeros cuatro integrantes del Consejo de Administración de Petróleos Mexicanos. Los candidatos serán entrevistados mañana por los miembros de la Comisión de Energía y sus nombramientos serán *palomeados* entre el miércoles y el jueves. La propuesta calderonista sigue en pie: **César Ruiz Alarcón**, **Rogelio Gasca Neri**, **Héctor Morela Rodríguez** y **José Fortunato Álvarez Enríquez**.

VI Una buena noticia. La empresa de comunicación, de la que es parte el diario que tiene en sus manos, tiene un motivo más de orgullo. **Cadenatres** es, desde el pasado fin de semana, parte del sistema Sky. Ni dudarlo, un paso más para convertirse en la tercera cadena televisiva del país. El esfuerzo de dos años de transmisiones ininterrumpidas ha sido grande y ahora hay una nueva recompensa: que muchos más mexicanos puedan acercarse a esta propuesta de televisión.

